

Kommandofahrzeug wurde gesegnet

Merzenstein: Im Rahmen des Feuerwehrfestes, das vom Freitag 27. - Sonntag 29.7.2007 in Merzenstein stattfand, erfolgte bei der Festmesse am Sonntag auch die Segnung des neuen Kommandofahrzeuges.



v.l.n.r.: Feuerwehrstadtrat Franz Mold, Verwalter Johannes Höbarth, VR Gerhard Wührer, Kdt OBI Marko Kramer, Patinnen Andrea Kramer und Eva-Maria Stern, EBI Leopold Kolm, Vizebgm Friedrich Sillipp, KdtStv. BI Christian Jank u. Kulturstadtrat Johann Krapfenbauer

Am Sonntag Nachmittag lud die auch selbst bei den Leistungsbewerben engagierte Feuerwehr zu einem Saugerkuppelbewerb. Hierbei konnte sich in der Klasse Bronze die Bewerbungsgruppe Germanns vor Gschwendt 1 und Merzenstein 1 behaupten. In der Klasse Silber siegte Mannshalm vor Großgöttfritz und Merzenstein 1.

 [vollständige Ergebnisliste](#)



Die Siegergruppen beim Saugerkuppeln



An allen drei Festtagen bot die Feuerwehr mit ihrem Team gute Stimmung und Unterhaltung

Fotos: FF Merzenstein



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 31. Juli 2007
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!